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L'anno duemilaquattordici giorno  26(ventisei) del mese marzo alle ore 11,00 in poi, si è 

riunita la 3° Commissione Consiliare presso la Scuola Vittorino da Feltre per la trattazione 

del seguente O.d.g: Sopralluogo SCUOLA VITTORINO DA FELTRE.- 

 

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                   

NICOLOSI ANTONIO PRESIDENTE SI 11,00 13,00  

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE SI 11,00 13,00  

ALLEGRO A. MARIA Componente SI 11,00 13,00  

FERRARELLA FRANCESCO Componente SI 11,50 13,00  

INTRAVAIA GAETANO Componente SI 11,00 13,00  

RUISI MAURO Componente SI 11,00 13,00  

CALDARELLA IGNAZIO Componente SI 11,00 13,00  

      

 

 

 

  



Il Presidente constatata la regolarità dell’incontro apre la seduta alle ore 11:00, sono presenti 

l’Assessore Grimaudo, il Dirigente Ciacio. 

La Commissione si reca  ad ispezionare i locali della scuola ed in particolare le due aule, che si 

trovano al I° piano vecchia ala del plesso, in quanto sono state chiuse, per la presenza di forte 

umidità e scrostamento degli  intonaci. 

Lungo il tragitto nel corridoio al I° piano,  una parte  dello stesso è transennato con dei nastri, per 

la presenza  di macchie di umidità, che hanno determinato scrostamento degli intonaci,  causati 

dalla cattiva manutenzione del tetto. 

 Giunti in una delle aule segnalate, il Dirigente Scolastico afferma che tre settimane fa, in seguito 

a piogge abbondanti, dai tetti gocciolava acqua, per cui ha chiamato i tecnici del Comune e i 

Vigili Urbani, i quali giunti in sopralluogo tempestivamente, hanno confermato la serietà dei 

danni. 

Successivamente ha convocato il R.S.P.P. Arch. Cusumano, che controllati i tetti con mezzi 

provvisori, tramite battitura, ha invitato il Dirigente Scolastico a chiudere le aule  e a delimitare 

le aree a rischio con nastri adesivi  per impedirne l’accesso.  

Il Consigliere Dara, decide anche se non ufficialmente  in veste di vigile del fuoco, con un 

bastone di eseguire la battitura dei tetti interessati e constata che solo in un aula, l’intonaco viene 

giù, anche perché, la parte del tetto era stata soggetta precedentemente a infiltrazioni di acqua. 

In seguito la parte di tetto era stata  riparata ed oggi con le frequenti sollecitazioni  di battitura, 

parte dell’intonaco è caduto. Il Consigliere Dara dice, che il problema viene dal tetto ed 

essendosi recato sopra, ha verificato che si deve sostituire una guaina. 

Le aule suddette sono transennate con dei nastri nella parte ritenuta pericolosa e da tre settimane 

non sono ritenute agibili.  

Anche nell’aula multimediale si evidenziano macchie di umidità. 

Successivamente ci si reca nell’ingresso antistante la scuola di via Monte Bonifato, dove la 

Commissione accerta, ancora  la presenza di alcune aiuole, che evidentemente non sono state 

rimosse, come era stato deciso in seguito al precedente sopralluogo del 3 ottobre 2013. 

Il Consigliere Ruisi afferma, che nel precedente sopralluogo l’amministrazione aveva preso 

l’impegno di togliere tutte le aiuole, ma ciò non è stato fatto. 

Su convocazione telefonica della Commissione giungono il Vice Sindaco che è anche 

Responsabile della Sicurezza della Scuola e l’Ing. Parrino, Dirigente dei Servizi Tecnici, i quali 

avevano dichiarato le aule non agibili.  



 

L’Ing. Parrino dice che a suo tempo a proposito delle aiuole, con una spesa di 300,00 €,  aveva 

affidato i lavori ad un ditta, che però non ha completato i lavori. 

Il Consigliere Ruisi dichiara, che la Commissione è qui per stimolare il completamento dei 

lavori, la Scuola è appesantita da troppi disagi e il Dirigente Scolastico deve prendersi le proprie 

responsabilità. 

Il Consigliere Caldarella crede, che le aiuole non devono essere transennate, perché si fa prima a 

toglierle. La Commissione vuole agire per il bene comune e chiede collaborazione al Dirigente 

Scolastico. 

Il  Consigliere Ruisi propone di stabilire un tempo e una data, affinché  i lavori vengano eseguiti 

nel più breve tempo possibile. 

Il Dirigente Scolastico informa la Commissione e gli intervenuti, che il Consiglio d’Istituto ha 

deliberato, che l’ingresso della via Monte Bonifato deve essere chiuso, per la sicurezza degli 

alunni e una copia della delibera è stata trasmessa al Settore Servizi Tecnici. 

Il Presidente Nicolosi chiede se si possono eliminare le quattro aiuole presenti nell’ingresso della 

scuola. 

Il Consigliere Ruisi si fa portavoce di una mediazione con il Dirigente Scolastico per risolvere i 

problemi esistenti nella scuola e spiega al Vice Sindaco, che da ottobre ad oggi, molte 

problematiche non sono state risolte, bisogna stabilire dei tempi e prendere l’impegno per 

risolvere i problemi. 

Il Vice Sindaco e  l’Ing. Parrino condividono quanto detto e telefonicamente si mettono in 

contatto con l’operaio  capo Sig. Gatto, che si occupa dei lavori, per organizzare la squadra per 

eseguire le operazioni di ripristino. Di seguito il Sig. Gatto giunge a scuola per stabilire con 

l’Ing. Parrino, le giornate in cui si potrà provvedere. 

Alle ore 11,50 arriva il Consigliere Ferrarella. 

Il Presidente Nicolosi chiede al Vice Sindaco e all’Ing. Parrino che tempi si possono prevedere 

per gli interventi da eseguire nelle aule e per la rimozione delle aiuole. 

Entrambi concordano che entro venti giorni i lavori saranno ultimati. Si procederà con marginare 

le parti interessate del solaio di copertura e verrà passato il ducotone. Successivamente si 

procederà con la rimozione delle aiuole. 

Il Vice Sindaco riferisce che da lunedì 30/03/2014 i muratori ripristineranno i tetti delle aule e le 

aule potranno essere riaperte il 7 aprile 2014. 



Successivamente, quando gli operai, che per adesso sono impegnati a svolgere lavori alla Scuola 

Materna Collodi termineranno, ritorneranno al Vittorino da Feltre per eseguire i lavori esterni 

con la rimozione delle aiuole. 

Il Dirigente Scolastico suggerisce di stabilire il giorno in cui verrà aperto il cancello 

dell’ingresso di via Monte Bonifato. 

Il Vice Sindaco e l’Ing. Parrino assumono l’impegno di completare i lavori e di aprire il cancello 

di via Monte Bonifato per il giorno 22 aprile 2014. 

A questo punto la Commissione si reca nel cortile interno della scuola ed in particolare dove c’è 

l’anfiteatro. 

I consiglieri Caldarella e Ferrarella evidenziano il problema, già sottolineato nel precedente 

sopralluogo di settembre, della scala di emergenza che volge verso l’anfiteatro e che risulta 

pericolosa, in quanto in caso di allarme  per calamità varie, l’uscita veloce degli alunni dalle aule 

del I°piano per le scale  potrebbero essere pericolosa, visto che non esiste una ringhiera di 

protezione dell’anfiteatro.  

Il Presidente Nicolosi si augura per il bene della città, che gli impegni presi oggi  in questa 

commissione siano rispettati e alle ore 13,00 ringrazia gli intervenuti e chiude i lavori. 

 

    La Segretaria 

Maria C. Torregrossa 

 

Il Presidente      

                                                                                                                   Antonio Nicolosi  


